

## ABSTRAK

**Zulfahmi Rahman, 2017.** Implementasi Kurikulum 2013 pada Pembelajaran Bahasa Indonesia Kelas VII SMP 2 Barombong. Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I M. Ide Said DM. dan pembimbing II Syekh Adiwijaya Latief.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah bagaimana implementasi Kurikulum 2013 pada pembelajaran bahasa Indonesia kelas VII SMP 2 Barombong dan aktivitas belajar siswa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil belajar siswa.

Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen deskriptif kualitatif, menggunakan metode observasi dan wawancara. Penelitian ini dilakukan tiga kali pertemuan. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas VII SMP 2 Barombong yang berjumlah 40 orang.

Berdasarkan hasil tentang pembahasan implementasi Kurikulum 2013 pada pembelajaran bahasa Indonesia dikelas VII SMP Negeri 2 Barombong hasil penelitian ini menunjukkan bahwa data yang diperoleh dalam penelitian dikategorikan sangat baik karena dalam suatu perencanaan pembelajaran guru sudah terlebih dahulu mempersiapkan apa saja yang nantinya yang akan menunjang jalannya pembelajaran. Selain itu, guru mata pelajaran bahasa Indonesia menyusun RPP secara mandiri yang mengacu pada silabus Kurikulum 2013 selain itu guru juga mempersiapkan bahan ajar, sumber belajar, dan media pembelajaran. Kemudian dalam aspek pelaksanaan pembelajaran juga sangat baik dalam pelaksanaannya guru sudah menerapkan pendekatan saintifik dan menggunakan berbagai media serta mengoptimalkan penggunaan sarana dan prasarana yang tersedia di sekolah dalam pembelajaran. Pelaksanaan pembelajaran ini dikelompokkan dalam kegiatan pendahuluan, kegiatan inti, dan kegiatan penutup, Kemudian pada proses penilaian guru berlandaskan dengan penilaian otentik dan tindak lanjut hasil pembelajaran sesuai Kurikulum 2013, yang meliputi aspek kognitif, afektif, dan psikomotorik.

**Kata kunci :** *implementasi kurikulum 2013*